



*« L'Atelier radio était vraiment une opportunité rare pour mettre en pratique toutes nos connaissances de la langue française dans une situation réelle. Au moment où la professeure a annoncé ce qu'elle se proposait de faire avec notre groupe de conversation, je pense que tout le monde partageait le même sentiment d'ambivalence. D'un côté, c'était un projet pas mal passionnant. D'un autre côté, faute d'expérience nécessaire, nous n'étions pas sûrs d'y arriver. Mais grâce au professeur, qui l'a vraiment bien conçu et organisé, faire une chronique s'est avéré moins difficile que l'on avait imaginé. De plus, Amaury, animateur de Radio Brume, se donnait du mal à nous rassurer pendant l'enregistrement de nos chroniques sur place. Enfin, les interventions se sont bien déroulées. Je suis certain que cela sera une expérience dont tous les participants se souviendront avec le plus grand plaisir quand ils se rappelleront leur séjour à Lyon. »*

Stefan Lim, étudiant B2N3.

*“The radio workshop was really a rare opportunity to put into practice all our knowledge of the French language in a real situation. When the teacher announced to do radio with our conversation group, I think that everyone shared the same sense of ambivalence. On the one hand, it was a pretty exciting project. On the other hand, lack of necessary experience, we were not sure of getting there. But thanks to our teacher, who really well-designed and organized the course, chronics proved less difficult than we had imagined. In addition, Amaury, the Radio presenter, gave himself struggling to reassure us during the recording of our chronicles. Finally, interventions have gone well. I'm sure this will be an experience that all participants will remember with great pleasure when they remember their stay in Lyon.”*

Stefan Lim, B2N3 student.